

École secondaire régionale Centennial Centennial Regional High School

**Directrice
Principal
Mme Sophie Compagna B.Ed.**

**Adjointe Administrative
Administrative Assistant
Ms. M. Sealey**



**Directeurs adjoints
Vice-Principals
Ms. Amber Coones, B.A., B.Ed.
Mr. Steven Chan, B.Ed. M.Ed.**

February 5, 2024,

Dear Parents and Guardians of Current Riverside Students,

It is now time to register your child for the **2024-2025** school year. Please follow the steps below. You have until **February 12th** to complete this registration process on **Mozaïk Portail Parents**.

NOTE: a **daily reminder** will be sent to all parents who have not yet completed the registration process for their child, until such time as the process is completed.

- 1) Go to Mozaïk Portail Parents: <https://portailparents.ca>
- 2) Access the registration through the [Registration](#) tile on the portal.
- 3) If your child is leaving Riverside School Board, click on [Report student departure](#).
- 4) If you are requesting a Riverside school different from the one currently attributed to your child:
 - a) Proceed with the registration;
 - b) Indicate the school that you are requesting;
 - c) Provide the reason for this request.

In this case, please note that confirmation of registration to the requested school will not be immediate. If your request is accepted, confirmation will be provided by the high school at a later date.

5) Once you have registered your child, you must proceed with the course selection. Please note that the course selection that will be proposed to you initially will be that of the currently attributed high school, even if this differs from your desired school. This first course selection must be completed even if you are waiting for an answer about a different placement request.

Should you have questions regarding registration, please contact Annie Laufer at alaufer@rsb.qc.ca.

Chers parents et tuteurs d'élèves actuellement inscrits à une école Riverside,

Il est temps d'inscrire votre enfant pour l'année scolaire **2024-2025**. Veuillez suivre les étapes décrites ci-dessous. Vous avez jusqu'au **12 février** pour compléter la réinscription sur **Mozaïk Portail Parents**.

NOTE : Un **rappel sera envoyé quotidiennement** aux parents qui n'auront pas complété le processus d'inscription pour leur enfant et ce, jusqu'à ce que le processus soit complété.

- 1) Accédez à Mozaïk Portail parents: <https://portailparents.ca>
- 2) [Accédez à la réinscription à partir de la tuile Inscription sur le portail.](#)
- 3) [Si votre enfant quitte la Commission scolaire Riverside, cliquez sur Signaler un départ.](#)
- 4) Si vous souhaitez que votre enfant fréquente une école Riverside autre que celle qui lui est actuellement attribuée:
 - a. Procédez à la réinscription;
 - b. Indiquez l'école Riverside pour laquelle vous faites votre demande;
 - c. Indiquez la raison pour laquelle vous faites cette demande.

Dans ce dernier cas, veuillez noter que la confirmation de l'inscription de votre enfant à l'école demandée ne se fera pas immédiatement. Si votre demande est acceptée, une confirmation sera fournie par l'école secondaire à une date ultérieure.

- 5) Une fois que vous avez inscrit votre enfant, vous devez procéder au choix de cours. Veuillez noter que le choix de cours qui vous sera proposé dans un premier temps sera celui de l'école actuellement attribuée à votre enfant, même si cette école n'est pas celle à laquelle vous souhaitez l'inscrire. Vous devez remplir ce premier choix de cours même si vous êtes en attente d'une réponse pour une autre école.

Si vous avez des questions concernant l'inscription, veuillez contacter Annie Laufer à l'adresse suivante : alaufer@rsb.qc.ca.